

ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah Melalui Strategi Konflik Kognitif Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Dalam Materi Perbandingan. Adapun tujuan penelitian secara khusus 1) kemampuan berpikir kritis siswa dalam materi perbandingan yang diajarkan menggunakan model pembelajaran berbasis masalah melalui strategi konflik kognitif, 2) kemampuan berpikir kritis siswa dalam materi perbandingan yang diajarkan menggunakan model pembelajaran biasa, 3) kemampuan berpikir kritis siswa dalam materi perbandingan yang diajarkan menggunakan model pembelajaran berbasis masalah melalui strategi konflik kognitif lebih baik daripada yang diajarkan dengan pembelajaran biasa.

Jenis penelitian yang digunakan adalah eksperimen. Adapun rancangan yang digunakan adalah *posttest only control design*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII SMP Negeri 1 Galing yang terdiri dari 4 kelas. Sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah kelas VII B dan kelas VII D yang diperoleh melalui teknik *cluster random sampling*. Alat pengumpul data yang digunakan dalam penelitian ini adalah tes dalam bentuk *essay*. Sebelum digunakan alat pengumpul data tersebut telah divalidasi ahli, validasi isi, validasi butir soal, menghitung analisis tingkat kesukaran, menghitung daya pembeda, dan diuji reliabilitasnya.

Hasil analisis data penelitian diperoleh kesimpulan: 1) kemampuan berpikir kritis siswa yang diajarkan dengan model pembelajaran berbasis masalah melalui strategi konflik kognitif berada pada kriteria sedang. 2) kemampuan berpikir kritis siswa yang diajarkan dengan model pembelajaran biasa berada pada kriteria rendah. 3) kemampuan berpikir kritis siswa yang diterapkan dengan model pembelajaran berbasis masalah melalui strategi konflik kognitif lebih baik daripada kemampuan berpikir kritis siswa yang diajarkan dengan model pembelajaran biasa.

Kata kunci: Model Pembelajaran Berbasis Masalah, Strategi Konflik Kognitif, Kemampuan Berpikir Kritis, Perbandingan.